

Subvencionadas con Fondos NextGenerationEU

ENAIRES ya tiene ejecutadas el 86% de las inversiones del Plan Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR)

- ENAIRES ha adjudicado el 100% de los 107 millones de euros de inversión previstos
- ENAIRES está modernizando los sistemas de control de tráfico aéreo y los sistemas de vigilancia e impulsando la transformación digital y la evolución de los sistemas de comunicaciones y de información
- ENAIRES ya ha finalizado once proyectos y tiene el objetivo de completar cuatro proyectos más este año para llegar a tener, al menos, 20 proyectos finalizados en el año 2026.

Madrid, 2 de abril de 2024

ENAIRES, gestor nacional de navegación aérea, contribuye al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) con la inversión de 107 millones de euros destinados a contribuir al desarrollo de Cielo Único Europeo subvencionados con Fondos NextGenerationEU.

En cumplimiento del Reglamento (UE) 2021/241 ENAIRES ya tiene adjudicado el 100% de las actuaciones de inversión con un grado de ejecución del 86% y con un cumplimiento de objetivos superior al 73%.

En concreto, ENAIRES, contribuye en el PRTR con el Proyecto "Actuaciones para el Desarrollo del Cielo Único Europeo", clasificado dentro del Componente 6 "Movilidad sostenible, segura y conectada" y de la Medida "Red Nacional Transporte: Red Transeuropea de Transportes - Otras actuaciones", cuyo órgano responsable es el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Campezo, 1 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53

El citado Proyecto se está acometiendo con inversiones directas a través de ENAIRES que facilitarán profundizar en la transformación digital de los sistemas empleados para la gestión del tránsito aéreo; la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, que permitirá una transición ecológica en el sector aéreo incluyendo la entrada de nuevos usuarios como los drones; y la cohesión social y económica que el transporte aéreo genera, todo ello en línea con las actuaciones impulsadas desde Europa en el marco del Cielo Único Europeo.

El Proyecto de ENAIRES recoge la modernización de los sistemas de control de tráfico aéreo y de los sistemas de vigilancia, la evolución de los sistemas de comunicaciones y de los sistemas de información e impulsando con todo ello la transformación digital.

Las inversiones de ENAIRES se enmarcan en el Proyecto "Actuaciones para el Desarrollo del Cielo Único Europeo" clasificado en 12 Actuaciones (CID) y vía la ejecución de 30 proyectos que se materializan con la ejecución de expedientes de inversión.

ENAIRES ya ha finalizado once proyectos y tiene el objetivo de completar cuatro proyectos más este año para llegar a tener, al menos, 20 proyectos finalizados en el año 2026.

Acerca de ENAIRES

ENAIRES es el gestor nacional de la navegación aérea en España.

Como empresa del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, presta servicio de control en ruta de todos los vuelos y sobrevuelos a través de cinco centros de control en Madrid, Barcelona, Sevilla, Gran Canaria y Palma, así como de las aproximaciones a todos los aeropuertos del país.

Además, 46 aeropuertos reciben los servicios de comunicación, navegación y vigilancia de ENAIRES y mantenimiento de sus sistemas de gestión de tránsito aéreo y 21 aeropuertos cuentan con sus servicios de control de tráfico aéreo de aeródromo, entre ellos los de mayor tráfico del país.

ENAIRES es el cuarto gestor europeo de tráfico aéreo y participa en la Alianza A6, coalición para la modernización del sistema de gestión de tráfico aéreo de

NOTA DE PRENSA

los proveedores de navegación aérea responsables de más del 80% del tráfico aéreo europeo. También es miembro de otras alianzas internacionales para el impulso del cielo único europeo como SESAR Joint Undertaking, SESAR Deployment Manager, iTEC, CANSO y OACI.

ENAIRe, como agente responsable identificado por el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible para la implantación en España del sistema U-space, a través de su plataforma digital, prestará los servicios comunes de información (CISP), esenciales para la prestación de servicios U-space a drones y la Movilidad Aérea Urbana en interacción con los servicios locales de tránsito aéreo y que permitirán la convivencia segura de todo tipo de aeronaves.

ENAIRe ha obtenido la mayor calificación en el indicador clave de rendimiento en seguridad aérea a escala europea por cuatro anualidades consecutivas. Además, cuenta con el Sello EFQM 500 por su gestión segura, eficiente, innovadora y sostenible de los servicios de navegación aérea.